



## **LISSIEU** La restauration de la glacière du Bois-Dieu sera terminée au printemps

Environ 6 000 seaux de terre et de pierres, soit environ 50 m<sup>3</sup>, ont été sortis de la glacière du Bois-Dieu, dont la profondeur est de 4,40 m. Un travail qui restera dans la mémoire des bénévoles qui ont œuvré pour réaménager l'intérieur du lieu.

### **Les travaux devraient s'achever au printemps**

Aujourd'hui, les travailleurs s'attaquent à la rénovation de l'extérieur : les pierres ont été scellées pour les piliers d'entrée et l'arcade de la porte a été façonnée avec application. Derrière, le quai d'entrée, qui était utilisé pour l'alimentation, a été aménagé et fermé par un croisillon et deux superbes dalles d'époque.

Les derniers travaux qui restent à réaliser consistent à carreler le hall d'entrée, à réaménager l'extérieur en



■ Une partie des bénévoles qui a œuvré à cette rénovation. Photo André Dauvergne

enfouissant les nombreuses pierres récupérées et à aménager une terrasse devant le bâtiment avec deux bancs en pierre.

Cette glacière devrait être terminée au printemps, si les conditions météo le permettent. Il faut saluer l'engagement et le savoir-faire des bénévoles qui ont réalisé un travail titanesque, le Syndicat mixte des Monts d'Or et la municipalité pour les aides apportées à ce chantier. ■



■ L'entrée de la glacière prend forme. Photo André Dauvergne